

Liebe Parlamentarier*innen,

hiermit bewerben wir, Alexis und Christin, uns als Referent*innen für Soziales.

Alexis hat sich bereits während einem ersten Studium an der FU im dortigen Studierendenparlament an der Studierendenselbstverwaltung beteiligt und möchte dieses Engagement nun an der HU fortsetzen. Alexis möchte Teil des Referats für Soziales werden, weil dieses mit dem Sozialberatungssystem (SSBS) eine notwendige Unterstützungstruktur organisiert, die es Menschen erleichtert, trotz enormem Leistungsdruck und Diskriminierungen im universitären Alltag, zu studieren.

Christin hat bereits zwei Jahre Erfahrung im Amt und in dieser Zeit gemeinsam mit der HU Leitung Möglichkeiten gesucht und gefunden um die Arbeit des SSBS zu ermöglichen. Die damit verbundenen Umstrukturierungen möchte Christin gerne begleiten und abschließen, um ein weiterhin gutes Funktionieren der Beratungen und eine gewisse Routine in der Verwaltungsarbeit zu gewährleisten und etablieren.

Mit der Bitte um eure Zustimmung bei der Wahl,

Alexis und Christin+